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20200410 2020 Bewusstsein der 4 und ein Virus 
 
 
2020 d a s Jahr im Bewusstsein der 4. 
Erinnert sich überhaupt noch einer, was wir Heeres, ja, heiliges erschaffen haben? Gut 20 menschliche Jahre gibt es 
jetzt das Bewusstsein der 4, haben wir es erschaffen, das Bewusstsein der Quartinität.  
Na gut, wer wirklich in dem Bewusstsein der Quartinität ist wird es nie vergessen. Blickt nur wie ich irritiert auf diese 
Welt und ist verblüfft über seine Schwestern und Brüder, die sich in der Dualität fortbewegen, als hätten wir nie 
dieses Wunder – und selbst für uns Bewusstseinswesen war es ein Wunder – als hätten wir es nie vollbracht. 
Doch wir haben es vollbracht und wenn sich das Bewusstsein auf dieser Erde insgesamt in vielen Prozessen so 
verändert hat, das es für alle möglich wäre mit einer Entscheidung zu erwachen oder mit einer Entscheidung ins 
Bewusstsein der 4 zu gehen: Nein, Nichts. Menschsein ist viel zu schön, wenn ein Wesen das Bewusstsein eines 
Menschen angenommen hat, wird dieses heiß geliebt und gelebt und nichts ist wichtiger als Mensch zu sein. Nach 
über 20 Jahren interessiert es die Mensch gewordenen Wesen weniger denn je wieder Wesen zu sein oder gar 
Bewusstseinswesen. 
 
Da muss man doch etwas tun, meint ihr nicht auch geliebte Schwestern und Brüder? 
 
Meint ihr nicht auch, dass es Zeit wird, unerbittlich darauf hinzuweisen, dass ihr hier auf der Erde seid, um euch als 
Wesen zu verändern? Überraschung, ihr seid nicht Mensch, um das Menschsein zu genießen, ihr seid hier, um euch 
als Wesen zu wandeln! 
 
Und da ihr es euch in eurem Sein als Mensch viel zu bequem gemacht habt, müssen wir euch mal etwas 
aufscheuchen, euer Bewusstsein auf Trab bringen. Und wie bringt man Bewusstsein in Schwung – hier auf dieser 
Erde – mit einem Virus. 
 
Es sind - mittlerweile bewusst - immer Viren, die benutzt werden, um die Zellen des Körpers und damit die ganze 
Welt (erinnert ihr euch noch, mit eurem Bewusstsein bildet ihr diese Erde) zu verändern. Viren setzen wir ein, um 
Bewusstsein in eine Zelle zu bringen.  
 
Nicht mit Bakterien, weil, dafür gibt es die Grippemittel und Antibiotika, das macht es sinnlos überhaupt über 
Krankheit etwas bewirken zu wollen. Es werden also immer Viren genommen, die Entzündungsprozesse im Körper 
auslösen, die nicht mit den von der Wissenschaft erfundenen Mitteln erfolgreich bekämpft werden können.  
 
Jetzt rauscht die Welle eines Virus und damit eine Welle der Veränderung des Bewusstseins durch diese Erde.  
 
Und das passt natürlich insgesamt zu dem ganzen Prozess, um Einfluss auf das Bewusstsein dieser Erde zu nehmen. 
In sehr glaubensbesetzten Gebieten waren bislang die größten Katastrophen, denkt an die 
Überschwemmungsgebiete. Wenn ihr das verfolgt habt, habt ihr gesehen, dass es immer die Gebiete waren, wo jede 
Entwicklung des Bewusstseins, durch starke Verpflichtungen an einen Glauben an eine höhere Macht bestehen, wo 
jede Entwicklung gehemmt wurde durch „Glauben“. Und da wurde sehr rabiat eingegriffen, indem sehr viele 
Menschen gestorben sind. Es sind lange Wege zu Bewusstseinsentscheidungen in Gebieten, wo noch uralte 
Glaubenssysteme herrschen. Nur reicht der Einfluss auf diese Gebiete nicht, wenn nicht überall auf dieser Erde, das 
Bewusstsein vorhanden ist, dass Bewusstsein nie stillsteht. Bewusstsein muss sich entwickeln, wir müssen uns 
entwickeln, immer weiter. 
 
Wir können nicht jedes Land überfluten und mit Katastrophen heimsuchen und wir sind gut darin, uns was Neues 
einfallen zu lassen. Im Prinzip ist es nur ein Weg Virenwellen zu schicken, mit denen das Bewusstsein beeinflusst 
wird. 
 
Man kann übrigens sehr gut unterscheiden zwischen.  
1. Grippewellen, die kamen, die wirklich von "Mächten" initiiert wurden, um Gewinne zu machen, um Menschen zu 
unterdrücken. Es wurde erst die Krankheit initiiert und dann Heilmittel teuer verkauft und  
2. Krankheiten, für die es keine chemischen Heilungsmittel gibt an denen Andere viel verdienen, die dazu dienen, 
den Prozess der Bewusstseinsveränderung zu unterstützen.  
Das ist dieses Jahr sehr gut zu beobachten. 
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Allerdings wird es bald offensichtlich, dass „einige“ auch an einem Virus gut verdienen können, das führt dazu, dass 
der Virus ausläuft, endet.  
 
Was verbleibt ist eine Welt, in der das Bewusstsein jeder Zelle bereitgemacht wurde für das Bewusstsein der 4. 
 
 
Es ist wichtig, das Bedürfnis loszulassen, mit dem Verstand, schon vorher zu wissen oder in dem Moment zu wissen, 
warum wir etwas geschehen lassen. Es ist nicht für den Verstand greifbar. Es geschieht in aller Stille, in der 
Zurückgezogenheit in sich selbst. Wenn ihr etwas wirklich begreifen wollt, dann zieht euch in euch selbst zurück, 
isoliert euch. Gebt euch Raum für euch selbst, gebt euch Raum für den Zustand der Akzeptanz und verlasst den 
Zustand des Widerstandes. 
 
Es ist immer die Präsenz der Akzeptanz, die da ist. Es ist absolut angemessen, zu akzeptieren, was gerade durch mich 
geschieht. Ohne, dass ich darüber nachdenke, sondern ich tue es – ich bin es.  
 
Es geht um die Akzeptanz, dass es angemessen ist, dass in dieser Art von uns als Bewusstseinswesen agiert wird. 
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